



C. R. F.

LES AMIS DE LA

FONDATION WALLERSTEIN

Association, régie par la Loi du 1^{er} Juillet 1901,

fondée pour gérer l'Aérium et la Maison de Santé d'Arès

ARÈS (GIRONDE)

LE PRÉSIDENT

14, rue du Bois de Boulogne
92200 NEUILLY-SUR-SEINE

Le 20 Novembre 1989

Père DU PLESSIS
20, rue Marcel Yol
92170 VANVES

Mon Père,

Nous avons bien reçu votre lettre du 19 Octobre 1989. Elle nous a causé la plus grande surprise et le bureau de notre Association " LES AMIS DE LA FONDATION WALLERSTEIN" est très ému par ses termes et par vos positions.

Vous ne déteniez de mandat que dans le seul cadre de notre lettre du 20 Décembre 1988 et vous n'en avez pas respecté les limites.

Les travaux ne devaient être conduits que par les " AMIS DE LA FONDATION WALLERSTEIN" et dans le cadre de notre Association.

Quant aux fonds, dons et legs, il n'était pas besoin de créer, sans nous en informer d'ailleurs, une nouvelle Association, dont nous vous avons notifié qu'elle était contraire à notre volonté (Article 10 de notre lettre du 20/12/1988), puisque la nôtre avait la capacité de recevoir dons et legs.

Dans ces conditions, nous sommes conduits à mettre fin à votre mandat.

C'est la décision des membres de notre bureau que je vous exprime.

Toutefois, naturellement, nous souhaiterions que cette rupture intervienne dans les conditions les plus courtoises et qu'elle ait le moins possible de répercussions, par déférence pour votre personne et dans l'intérêt de la Fondation.

P.L.W.

Voulez-vous, s'il vous plaît, me dire à quel moment, nous pourrions nous rencontrer ?

Je dois vous préciser que notre intention est d'informer la Croix Rouge Française en la personne de son Président, Madame Georgina DUFOIX, de ce que le seul mandat vous a été fixé par notre lettre du 20 Décembre 1988, que nous y mettons fin, et, d'autre part, que les dons et legs peuvent être directement perçus par notre Association et que nous sommes totalement étranger à l'Association que vous venez de créer.

Veuillez agréer, Mon Père, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

LES AMIS DE LA
FONDATION WALLERSTEIN
Le Président

Paul Louis Walter